
Выпуск от  08.09.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  08.09.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 4

• Разборы сгоревшего рынка в Душанбе переросли в разборки с его владельцем...........................................4

• Таможенный союз не даёт Китаю развивать сотрудничество с Казахстаном: мнение....................................4

• Референдум по негражданам в Латвии используют как аргумент для Запада: российский историк.............5

• Чем полезен референдум по «негражданам» или как русские спасут Латвию: мнение..................................5

• Все проблемы нужно обсуждать публично: политолог о референдуме по «негражданам» в Латвии............6

• Нужна ли России национальная идея: мнения...................................................................................................6

• Переформатирование элиты в России неизбежно, альтернатива – распад страны: эксперты.......................7

• У русских организаций Латвии слабая позиция по референдуму о негражданах: Григорий Трофимчук.......8

• В Белоруссии не берутся предсказывать новый состав Союзного Парламентского собрания.......................9

• Узбекистан после Ислама Каримова: кто станет преемником президента.....................................................10

• Чем может ответить США на наступление юаня: мнения................................................................................10

• Чтобы сделать рубль резервной валютой недостаточно только сырьевой базы: мнение.............................12

• Для объединения электросетей на всей территории России потребуется 10-20 млрд долларов: мнение. .12

• Путин призывает лидеров АТЭС договориться об антикризисных мерах......................................................12

• Россия предлагает странам АТЭС оснащать транспортные узлы ГЛОНАСС.................................................13

• Путин: Россия готова играть главную роль в обеспечении энергобаланса в АТЭС.......................................13

• На Ставрополье началось строительство первого государственно-частного детсада..................................13

• Россия предлагает АТЭС создать региональную систему мониторинга катастроф......................................14

• На Ставрополье состоится трофи-спринт внедорожников..............................................................................14

• России не удастся повторить сталинский прорыв в ВПК: мнения блогеров...................................................14

• Перспективы привлечения иностранных инвестиций в Псковскую область весьма туманны: мнение........16

• Путин не исключает небольшого роста внешнего долга России.....................................................................17

• Спортсмены должны проявлять инициативу в пропаганде мира во всём мире: мнение...............................17

• Боксёры просят присоединиться к акции матча Кличко - Чарр.......................................................................17

• Путин: Российские власти будут стремиться к укрупнению банков.................................................................18

• Акция поединка Кличко - Чарр может повториться в других странах мира....................................................18

• Генсек НАТО предупредил Азербайджан о недопустимости разжигания нового конфликта с Арменией....19

• На Кавминводах пройдёт Чемпионат и Кубок России по сверхлёгкой авиации.............................................19

• Завершается подготовка проекта концепции комплексной программы развития Кавминвод до 2025 года.20

• Определились победители XIV фестиваля воздухоплавания в Пятигорске...................................................20

• Минэкономразвития предлагает выделить 25 млрд рублей на инновационные кластеры...........................21

• В Крымске возбуждены уголовные дела о мошенничестве, хищении денег и имущества............................21

• Канада закрыла своё посольство в Иране и высылает иранских дипломатов...............................................22

• Жители Химок ждут у власти новых людей: опрос...........................................................................................22

• Количество зерна, собранного в Белоруссии, превысило прошлогодний уровень........................................23

• Россияне поддерживают прямые выборы глав городов и сёл.........................................................................23

• Белоруссия и Таджикистан намерены наращивать кооперацию своих предприятий....................................23

• Таджикистан не готов вступать в Таможенный союз: посол............................................................................24

• Продолжение «арабской весны»: к России могут подобраться через Казахстан...........................................24

• В Россошанском районе Воронежской области открыт новый молодёжный центр.......................................24

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  08.09.12

• Россия и Украина обсуждают создание зернового совета...............................................................................25

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  08.09.12

Материалы агентства

Разборы сгоревшего рынка в Душанбе переросли в разборки с его 
владельцем
Владелец душанбинского рынка «Корвон», на котором в ночь с 5 на 6 сентября произошёл крупный пожар, 
Нуршед Машрабов пообещал предпринимателям восстановить уничтоженные огнём торговые точки 
за счёт рынка и освободить пострадавших от выплаты аренды и других сборов сроком на пять лет. Об этом 
7 сентября сообщило агентство «Азия Плюс».

«Я могу восстановить торговые места, но не могу возместить ущерб, нанесённый предпринимателям», — 
заявил Машрабов. Он также отверг обвинения в трусости, заочно предъявленные ему мэром столицы. 
«Я всю ночь провёл на месте пожара, все прекрасно меня видели. И ушёл оттуда только утром, когда понял, 
что устал, и сдают нервы, и когда начали накаляться страсти», — пояснил бизнесмен.

По мнению владельца рынка, причиной возгорания является поджог. «Камеры видеонаблюдения всё 
зафиксировали, сейчас все записи изъяты правоохранительными органами, думаю, по ним можно будет 
определить лиц, причастных к случившемуся», — сообщил Машрабов, добавив, что если он виноват, 
то готов предстать перед судом.

Торговцы, работавшие на «Корвоне» также склонны считать, что пожары на рынке (шестой за десять лет) 
происходят неслучайно и возникают из-за чьего-то желания скрыть последствия воровства. При этом 
правоохранительными органами ни разу не было доказан факт умышленного поджога.

По другой версии пожар мог возникнуть из-за короткого замыкания или неправильного использования 
электрических приборов, но торговцы утверждают, что они не использовали электроэнергию, поскольку эта 
часть рынка была обесточена после предыдущего пожара в августе 2011 года.

Как отмечает «Азия Плюс», схема взаимоотношений между владельцами рынка, арендодателями, 
администрацией и торговцами на «Корвоне» весьма непрозрачна. По словам торговцев, они платят 
администрации за право занять торговую точку и после этого ежемесячно вносят арендную плату. При этом 
стоимость некоторых торговых точек доходит до 10-12 тысяч долларов, а месячная аренда составляет 
до 150 долларов за квадратный метр. Помимо этого арендаторы отдельно оплачивают услуги по охране 
и административные сборы. Тем не менее, тех, кто потерял свой товар в результате пожара, зачастую 
вынуждают восстанавливать торговые точки за свой счёт.

Неслучайно, выступая перед пострадавшими торговцами 6 сентября, мэр Душанбе Махмадсаид 
Убайдуллаев заявил, что предприниматели сами не знают своих прав, у них не заключены письменные 
договора с администрацией, бухгалтерия взаимоотношений торговцев и администрации крайне 
непрозрачна.

Напомним, крупный пожар на вещевом рынке «Корвон» в столице Таджикистана вспыхнул вечером 
5 сентября. По данным МВД, обнародованным на сайте министерства, сигнал о пожаре возник лишь через 
40 минут после возгорания, площадь пожара составила 5000 квадратных метров, один человек погиб, и ещё 
четверо госпитализированы с травмами различной степени тяжести. По данному факту создана 
следственная группа, в которую вошли представители МВД, Госкомитета нацбезопасности, Генпрокуратуры 
и КЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28927.html

Таможенный союз не даёт Китаю развивать сотрудничество с 
Казахстаном: мнение
В рамках Таможенного союза Китаю сложно сотрудничать с Казахстаном и развивать торговые отношения, 
считает координатор региональных программ Института востоковедения РАН Александр Князев. Об этом 
он заявил в интервью корреспонденту делового портала Kapital.kz, комментируя резкий скачок (на 42%) 
товарооборота между КНР и Узбекистаном. Как ранее сообщали СМИ Узбекистана, за первое полугодие 
2012 года объём двустороннего китайско-узбекского товарооборота составил 1 млрд. 386 млн долларов.

Александр Князев полагает, что в Казахстане особой выдающейся динамики в экономическом 
сотрудничестве с КНР нет, и этому имеется объяснение: постепенная реализация условий Таможенного 
союза сужает коридор возможностей казахстанско-китайского внешнеэкономического партнёрства.

Однако эксперт отметил, что Казахстан от сотрудничества Китая и Узбекистана ничего не теряет, поскольку 
у двух бывших советских республик разная структура экономики. «Казахстан не конкурент Узбекистану 
в производстве хлопка, а Узбекистан не конкурент Казахстану по добыче нефти», — резюмировал Князев.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28928.html

Референдум по негражданам в Латвии используют как аргумент для 
Запада: российский историк
Доктор исторических наук Дмитрий Володихин полагает, что готовящийся в Латвии референдум 
по негражданам имеет своей целью дать дополнительный серьёзный аргумент для влиятельных 
националистических кланов в латышской политэлите. «Оный аргумент предназначается, разумеется, для 
западноевропейской общественности», — заявил корреспонденту ИА     REX   эксперт, комментируя 
завершение первого этапа сбора подписей в поддержку проведения референдума.

«Когда мы говорим о „негражданах“ Латвии, имеются в виду, прежде всего, бывшие 
граждане СССР нелатышского происхождения, проживающие ныне на территории 
Латвии. В основном — славяне. Главным образом, русские. Референдум будет 
проведён, большинством голосов предоставление гражданства „чужакам“ отклонят. 
После этого Латвия будет чиста в глазах Евросоюза, как хорошая самогонка в глазах 
закоренелого пьяницы, — пояснил Володихин. — Гражданское общество Латвии 
задействовало демократическую процедуру? Задействовало. Отклонило? Отклонило. 
Почему отклонило? А потому, — разъяснит местная экспертура, — что последствия 
советской „оккупационной политики“ ещё не преодолены, и варварское славянское 
население, заражённое идеями российско-советского империализма ещё пугает своим 
поведением латышей. Так что время для их возвышения до уровня полноценных 
людей... ох, оговорились... полноценных граждан ещё не наступило. Вернёмся 
к вопросу лет через двадцать, когда старое поколение уйдёт».

Отметим, что сейчас в Латвии насчитывается порядка 300 тысяч неграждан. В их паспортах написано alien 
(в переводе на русский дословно — «чужак»). Партия «За права человека в единой Латвии» инициировала 
проведение референдума за отмену института безгражданства. На первом этапе собрано 12 600 тысяч 
подписей граждан государства. На втором этапе потребуется собрать подписи 150 тыс. избирателей 
с учётом собранного на первом этапе. В этом случае референдум состоится.

Добавим, что премьер-министр Латвии Валдис Домбровскис считает, что политические цели инициаторов 
референдума о предоставлении гражданства негражданам Латвии заключаются в расколе общества. Мэр 
Риги Нил Ушаков уверен, что больше всего дивидендов от этого народного голосования получит правящее 
объединение «Единство», а не население.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28929.html

Чем полезен референдум по «негражданам» или как русские спасут 
Латвию: мнение
Политконструктор, эксперт ИА     REX   Юрий Юрьев прокомментировал инициативу с проведением 
референдума за отмену института безгражданства в Латвии.

А зачем вообще Латвии граждане? Нужно сразу всем в паспорта написать «чужак», 
кроме армии и полиции, потом — приговорить чужаков к смертной казни и взымать 
по десять латов за день отсрочки. Авансом за 10 лет. И лишь тогда открыть границы. 
Вот так выглядит позиция Латвии на нынешний момент.

Референдум полезен для русских «неграждан» (а «неграждане», как правило, именно русские) и процессом 
и результатом. В процессе — русские консолидируются. А при результате — будут равноправны и смогут 
полноценно и полноправно заниматься политикой и экономикой. А, учитывая тенденцию отбытия коренных 
латышей работать жить в ЕС — русские будут заинтересованы в сохранности Латвии.

Напомним, что проведение референдума инициировала партия «За права человека в единой Латвии» 
(ЗАПЧЕЛ). Уже завершился первый этап — собрано 12 600 тысяч подписей. На втором этапе потребуется 
собрать подписи 150 тыс. избирателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28930.html
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Все проблемы нужно обсуждать публично: политолог о референдуме 
по «негражданам» в Латвии
Политолог, эксперт ИА     REX   Ростислав Ищенко считает, что независимо от исхода (а есть основания 
считать, что результат референдума будет отрицательным), референдум по «негражданам» в Латвии 
нужен. «Любая проблема должна обсуждаться публично и должны задействоваться все возможные 
механизмы её решения», — пояснил политолог.

«Когда я выступаю за проведение на Украине референдума о предоставлении русскому статуса второго 
государственного языка, я понимаю, что референдум мы можем и выиграть, и проиграть — ситуация 
в обществе неоднозначна. Но, как с юридической, так и с политической, и с пропагандистской точки зрения, 
моя позиция безупречна: есть проблема, давайте спросим у народа, а не будем решать за народ. Ведь у нас 
государство для народа, а не народ для государства. Поскольку же националисты против такого 
референдума выступают, у меня есть постоянная возможность бросать им упрёк в том, что они желают 
навязать позицию меньшинства большинству», — подчеркнул Ищенко.

По его мнению, любой референдум — ещё и дискуссия сторонников разных взглядов, а это — актуализация 
проблемы, возможность заставить людей задуматься, донести до них свои аргументы, дать понять, 
насколько этот вопрос действительно важен.

«Ну и, наконец, такие мероприятия дают людям чувство сопричастности к выработке политики, повышают 
их гражданскую активность, усиливают их давление на власть. Ни одна публичная акция не может быть 
полезна лишь одной стороне процесса. Вопрос лишь в том, кто и как сумеет ей воспользоваться, то есть — 
вопрос квалификации политиков», — резюмировал политолог.

Напомним, проведение референдума инициировала партия «За права человека в единой Латвии». В ходе 
первого этапа собрано 12 600 тысяч подписей. На втором этапе потребуется собрать подписи 150 тыс. 
избирателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28931.html

Нужна ли России национальная идея: мнения
У современной России нет национальной идеи, убеждён историк и философ, профессор Института 
мировых цивилизаций Игорь Чубайс. «Перед страной три варианта движения. Новая Россия может быть 
продолжением СССР, исправленным и улучшенным, но это повторение пути в тупик. Второй вариант — 
выкинуть всю свою историю и догонять Запад. Именно в эту сторону тянут российские либералы, которым 
никто не давал права отбрасывать наш десятивековой опыт. А третий вариант — новая Россия — 
преемница тысячелетнего российского государства. Выход из нашего кризиса в продолжении российского 
маршрута, который был прерван в 1917 году», — считает Чубайс.

Нужна ли России национальная идея?

Кирилл Мямлин, публицист: 

Каждой цивилизации нужна своя идея. Россию все исследователи относят к отдельной, условно, 
«славянско-православной» или русской цивилизации. При этом, её ценности и путь определить не так 
сложно. Русский национализм может быть только вселенским или никаким: «Русский, помогая русскому, 
ты спасаешь весь мир». Общая схема солидаризации русского народа — «Спаси себя сам, вокруг тебя 
спасутся тысячи», — была описана в провидческих словах Серафима Саровского.

Триединство целостность — гармоничность — соборность, есть ядро мировоззрения русской цивилизации, 
которое проявлялось во всех периодах её существования — и в русском ведизме, и в русском православии, 
и в русском коммунизме, и в созидательном взаимодействии с другими конфессиями и цивилизациями.

Древней русской цивилизации целенаправленно мешают в самоидентификации и ведут перманентную 
работу по ее уничтожению. Но любые действия, направленные против русских только сплачивают народ. 
Униженная русская нация должна понимать, что работа против неё в СМИ есть результат 
целенаправленных действий внешнего механизма бесструктурного управления. Но сегодняшняя 
рассеянность русских по миру должна только способствовать глобальности проекта. Распространение идеи 
уникальности и древности русской цивилизации, вместе с осознанием опасности нашего исчезновения, 
рождает огромное самоуважение и стремление к взаимопомощи. Необходимо ввести культ образования 
и работы на успех. Нужно понимать, что если мы не будем успешными, мы исчезнем.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, национальная идея России не просто нужна, а необходима. Что до описанных Чубайсом вариантов 
движения, то первый путь — это вариант красных, которые хотят обратно в СССР, забыв, что в одну и ту же 
воду дважды не входят. Второй — это неприемлемый для всех нормальных людей путь либералов. 
Третий — вариант «белогвардейцев», умеренных националистов под условным названием «И хруст 
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французской булки...».

Я же предлагаю четвертый вариант русского державника-имперца: новая Россия — это преемница 
тысячелетнего российского государства. Выход из нашего кризиса — это продолжение тысячелетнего 
российского маршрута. Однако российский маршрут не был прерван в 1917 году, а лишь совершил крутой 
крен. И СССР — не тупик и не чёрная дыра, а один из этапов этого маршрута, и одна из ипостасей России, 
причем пока — самая могущественная пока ее ипостась. Вот как-то так.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы:

Национальная идея должна сплотить и повести нацию к каким-то целям. Причём в отношениях человека 
и государства важна не одинаковая последовательность ценностей в такой идее, но один аккорд ценностей. 
Исторически в российских «национальных идеях» не было понятий капитализм или социализм. Они всегда 
были понятны народу и выражались в триадах. Одна из древних наших смысловых триад — это «Правда-
Справедливость-Добротолюбие». По аналогии с арийско-индийской дхармой: «Истина-Справедливость-
Долг». Дореволюционная национальная идея-триада звучала так: «Православие-Самодержавие-
Народность». Однако сегодня на территории РФ около 20% населения мусульмане и их пропорциональная 
доля с каждым годом увеличивается. Значительна также доля агностиков и атеистов, поэтому возвращение 
к дореволюционной триаде в наше время невозможно, потому что слово «Православие» из триады 
выпадает. Кануло в лету и самодержавие. Поэтому, возможно, стоит заменить старую национальную идею-
триаду идеей-триадой: «Духовность — Держава — Народ». 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28932.html

Переформатирование элиты в России неизбежно, альтернатива – 
распад страны: эксперты
Президент компании «НЕОКОН», эксперт в вопросах мирового экономического кризиса и регулирования 
естественных монополий Михаил Хазин считает переформатирование российской элиты неизбежным. 
«Дело в том, что практически вся наша экономическая элита, от банкиров и олигархов, до чиновников 
экономического блока и Центробанка, выросла под сенью финансовых „алхимиков“, связанных с МВФ 
и ФРС. Для них отойти в сторону или, тем более, сделать альтернативный выбор невозможно: они, что 
называется, „закрюкованы“ намертво. Но в рамках раздела мира на финансовые зоны мы никак не можем 
попасть в зону доллара, ну хоть убейся. Вариантов есть два: либо распад страны и её вхождение в разные 
зоны (вариант, который сегодня не устраивает практически никого), либо — создание собственной 
(с некоторыми партнёрами) зоны. Но сделать это люди, которые присягали другим и навек отказались 
от самостоятельной роли в мире, никак не могут. А это значит, что в процессе развития геополитических 
процессов нас неминуемо ждёт серьёзное переформатирование элит. Альтернатива, напомню, — распад 
страны», — отмечает эксперт.

ИА     REX  : Пришло ли время для переформатирования элиты, и каковы механизмы этого процесса?

Кирилл Мямлин, публицист:

В схеме итальянского экономиста и социолога Вильфредо Парето, разработанной для изучения 
обобществлённой структуры политических процессов, фигурируют понятия «элиты», «контр-элиты», 
«антиэлиты» и «не-элиты». «Элита» — это властные, активные, деятельные, волевые, расчетливые люди, 
способные к осуществлению властных функций, желающие их осуществлять и осуществляющие 
их на практике. «Контр-элита» — люди такого же типа, как и «элита» — властные, активные, деятельные, 
волевые, расчётливые, способные к осуществлению властных функций, желающие их осуществлять, 
но лишённые их по каким-то причинам. Выступает против существующей элиты в том случае, если 
не способна интегрироваться в элиту эволюционным способом. Если правящая элита открыта, то протеста 
не происходит. «Контр-элиты» в нашем обществе более чем специфичны (это те же отставные «элиты 
гайдаровского призыва», причём, как правило, из единой узкой этнорелигиозной социальной группы«).

«Антиэлита» — активные, творческие, неординарные люди, выступающие против элиты и её правил 
на основе индивидуального анархического бунта. «Анитиэлита» не находит себе места ни в каком обществе 
и совершенно не готова к власти, несмотря на пассионарность, талантливость и высокую активность. 
К такому типу относятся, как правило, представители творческой богемы, криминальных сообществ, 
анархистски ориентированных групп. Отличается от контр-элиты, с которыми солидаризуется во время 
революционных фаз, особенно тем, что не имеют ответственности и позитивной повестки дня. При этом 
контр-элита смешана с антиэлитой вплоть до неразличимости, селекция происходит только тогда, когда 
революция заканчивается успехом и способные к последовательному властвованию отделяются 
от способных лишь к восстанию и в обычных условиях.

Такие персонажи, как Лимонов, Новодворская&Co и ассоциируемые с ними движения — типичные примеры 
антиэлиты. Акции антиэлиты часто спонсируются иностранными спонсорами (т.е. внешний фактор опять 
становится объектом политики). С ними всё понятно.
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«Не-элиты» — социальный тип не способный к осуществлению властных функций, с невысоким уровнем 
воли и рациональности, податливый и адаптирующийся к любым формам властного контроля, обладающий 
пониженным уровнем пассионарности и узким кругозором, не допускающий обобщений и ответственных 
решений.

Упрощённо к ним относится большинство до тех пор, пока оно не начнет задумываться о происходящем 
и стараться что-то изменить. В этом случае «неэлита» может стать «контрэлитой». Нужно понимать, что 
«элиты» имеют тенденции к упадку, поэтому «не-элиты» в свою очередь способны создать достойных 
приемников элитарным элементам. Ведь зачастую дети элиты могут не обладать всеми выдающимися 
качествами родителей. Циркуляция элит обуславливается тем, что прежние элиты теряют энергию, которая 
помогла им когда-то завоевать место под солнцем. Обоснованием является стремление общества 
к социальному равновесию, а это состояние обеспечивается взаимодействием множества элементов. 
Главных элементов четыре: политические, экономические, социальные и интеллектуальные. Ресурс 
согласия основывается на умении правящего класса убедить массы в собственной правоте.

Там, где есть ощущение всемирного действа, которое решается нацией, национальная идеология возникает 
сама собой. В России было три момента, когда подобное ощущение было. Во-первых, время Ивана 
Грозного, когда Москва помыслила себя впервые главной экзистенциальной силой в истории и едва ли 
не на пустом базисе возникла ныне забытая грандиозная империя. Эта идея подпитывала затем царскую 
Россию всю её историю. Во-вторых, в конце XIX века, когда в живописи, музыке, литературе, архитектуре 
и т.д. появились национальные мотивы, по сути, тогда и была создана русская культура. В-третьих, во время 
Великой Отечественной и сталинской «борьбы с низкопоклонством», когда русские вновь почувствовали 
себя первыми в этом мире, произошло создание собственной, автономной от Запада, науки (единственный 
пример в истории), а также в нашей стране появилось ядерное оружие, космос, стали развиваться Арктика 
и Сибирь, целина и энергетическая система, СССР назвали сверхдержавой, мы имели лучшие на тот 
период в мире медицину, спорт, армию, флот и всё остальное. Поэтому реальное восстановление страны 
может строиться только на создании нового русского человека — убеждённого в своей правоте 
и превосходстве.

К сожалению, эта элита (и её контр-элита) находится в единой системе, создавшей т.н. ловушке негативного 
отбора и не способна к переформатированию. Кремль и «оппозиция» — сегодня это два окошка одной 
кассы под названием ФРС США. Поэтому речь идёт об эпохальном моменте, когда «не-элита» должна будет 
«породить новую элиту».

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Думаю, что не обязательно переформатировать элиту, может переформатироваться элита. Если 
коммунистическая элита, преследуя личную выгоду, стала капиталистической, то почему «элита доллара», 
преследуя личную выгоду, не может стать «элитой рубля» или «элитой юаня». Главное, чтобы личная 
выгода совпадала с общественной пользой. Но это верно для любого человека, любого вида деятельности 
и в любое время. И решить эту проблему может только общество совокупными усилиями. Если же условия 
функционирования общества будут позволять элите защищать свои интересы в ущерб общественным 
и за счёт них, то, сколько элиту не меняй, а «каким ты был, таким остался».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Механизмов «модернизации элит» может быть множество. Со времён Сталина известны методы: «повысить 
на чердак», когда должность почётна, но не влиятельна; «переливание крови», когда идёт замена из иных 
регионов на краткий срок, делающий бессмысленным сращивание с местными элитами; «трамплин», когда 
высоких способностей человек назначается в какую-то «глубинку» типа «Арзамас-16» или «деревню 
Байконур», а после — неожиданно возникает в управлении городами и отраслями. И это только 
общеизвестные методы, а существовало их множество, включая методы возвращения средств 
с зарубежных счетов, что ныне весьма актуально.

Пришло ли время переформатирования элит — решать, как и в 1991 году, руководству. Мне кажется, что 
им и их деньгам ныне угрожают не меньше, чем Хуссейну или Каддафи или Милошевичу, и суть 
не в формальных поводах, а в технических возможностях для этого и, соответственно, встречным 
возможностям противостоять. Технократы ныне особенно ценны, и чтобы их не перекупили или не запугали, 
как впрочем, и остальных граждан, власти придётся заниматься всем и сразу, от приютов для слабых 
до кибервойск для сильных, причём очень быстро.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28933.html

У русских организаций Латвии слабая позиция по референдуму о 
негражданах: Григорий Трофимчук
Отношение к проекту «нулевого варианта» по гражданству в Латвии неоднозначное. Премьер-министр 
Латвии Валдис Домбровскис считает, что политические цели инициаторов референдума о предоставлении 
гражданства негражданам Латвии заключаются в расколе общества. Мэр Риги Нил Ушаков уверен, что 
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больше всего дивидендов от этого народного голосования получит правящее объединение «Единство», 
а не население. Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал подготовку 
к проведению референдума.

Позиция русских организаций, как и самого мэра Риги Нила Ушакова, в отношении референдума 
по ликвидации статуса «неграждан» в Латвии, наблюдателям не до конца ясна. В первую очередь, она 
непонятна и для наблюдающих за этим процессом немногих «интересующихся политикой» россиян. 
То русские «неграждане» Латвии — «за» ликвидацию института «безгражданства», то они «против», 
по каким-то своим внутриполитическим соображениям, в силу внутренних партийных разногласий с теми 
или иными местными политическими силами.

Это не только непонятная позиция — это позиция слабая. Какая разница, кто там 
и с какими целями хочет реализовать то же самое, за что уже 20 лет ведут борьбу 
прибалтийские русские? Любой креативный политик способен развернуть в свою 
сторону результаты любой кампании, если озвучит набор точно вбитых тезисов. Более 
того, Ушакову и его сторонникам даже выгодно не самим провести такой референдум, 
чтобы не тратить на этот процесс ни лишние силы, ни средства, но добиться того, 
чтобы использовать его результаты в свою пользу при любом раскладе, при любых 
инициаторах.

В противном случае не будет никакой результативности даже у того референдума по проблемам 
гражданства, который проведут в Латвии самые «правильные» русские, какие там только есть на данный 
момент.

Референдум по гражданству — лишь небольшая часть общей позиции, программы русских, которая 
не имеет никакого успеха на протяжении долгих двух десятилетий. Публичные антифашистские воззвания, 
которые не попадают ни в одно европейское сердце — также тезис почти неработающий.

Можно сказать, что весь этот долгий период местными русскими был потерян зря, так 
как существует непреложный факт: параметры их существования на местной земле 
не улучшились, а радикально ухудшились, как и само количество носителей русского 
языка. Если и дальше, ещё 10-20 лет, будет проводиться та же линия, русская тема 
в Латвии будет закрыта естественным путём. Русские Латвии не имеют никакой 
внятной тактики, ориентируясь лишь на какие-то лозунги. Но как их претворить 
в жизнь, они не знают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28934.html

В Белоруссии не берутся предсказывать новый состав Союзного 
Парламентского собрания
Пока весьма сложно сказать, как изменится состав белорусской части Парламентского собрания Союза 
Белоруссии и России после выборов в белорусский парламент 23 сентября 2012 года. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   заявил член комиссии Парламентского собрания Союза Белоруссии и России 
по информационной политике Александр Шатько.

По его мнению, весьма сложно предсказать, как проголосует избиратель и сколько во вновь избранном 
белорусском парламенте окажется членов действующего состава Парламентского собрания Союза 
Белоруссии и России. В любом случае, убежден Шатько, обновление состава межпарламентского 
образования всем пойдёт только на пользу, с учётом того, что «вольётся свежая кровь».

«Уже обновился состав Парламентского собрания, после выборов в Государственную думу России 
в декабре 2011 года. Пришли новые люди, благодаря которыми открылось новое дыхание, появились новые 
проекты», — отметил Александр Шатько.

«К примеру, обо многих вещах мы договорились, проводя не так давно в Гомеле комиссию Парламентского 
собрания по информационной политике, с новыми депутатами с российской стороны. Всё это означает, что 
в любом случае Парламентское собрание будет в надёжных руках», — добавил он.

Напомним, что парламентские выборы в Белоруссии назначены на 23 сентября. С 18 по 22 сентября 
пройдёт досрочное голосование. По словам председателя Центральной избирательной комиссии 
республики Лидии Ермошиной, точное число кандидатов в депутаты в Белоруссии будет известно лишь 
в день голосования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28935.html
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Узбекистан после Ислама Каримова: кто станет преемником президента
В узбекской и региональной прессе периодически поднимается тема о преемственности власти 
в Узбекистане, который с 1989 года бессменно возглавляет Ислам Каримов, сначала в качестве первого 
Секретаря республиканской компартии, а с 1990 года в качестве президента. Конституция гарантирует 
первому президенту Узбекистана право избираться на этот пост без ограничений. Следующие выборы 
главы государства должны пройти в республике в апреле 2014 года.

Долгое время преемником Ислама Каримова называли министра экономики Рустама Азимова. Затем 
на политическом небосклоне взошла звезда Гульнары Каримовой, старшей дочери президента. Ещё 
в 2006 году казахская пресса писала о том, что за год до очередных выборов началась усиленная 
«раскрутка» узбекской «принцессы» как в местных, так и в зарубежных СМИ, но в 2007 году глава 
Узбекистана решил пойти на очередной срок сам. А к 2010 году в прессе заговорили о небывалом усилении 
позиций премьер-министра Узбекистана Шавката Мирзияева.

Официально о нём известно немного, премьер избегает публичности и крайне редко высказывается 
по политическим вопросам. Согласно биографии, опубликованной на портале centrasia.ru, он родился 
в 1957 году, окончил Ташкентский институт ирригации и механизации сельского хозяйства, где был 
секретарём комсомольской организации, затем парторгом и протектором. После ухода из вуза был назначен 
хокимом (главой местной администрации) г.Мирзо Улугбекского района, в 1996-2001 году возглавлял свою 
родную Джизакскую область, затем Самаркандскую (откуда родом сам Ислам Каримов), а в 2003 году занял 
пост премьер-министра, на котором работает до сих пор.

Взлёт политической карьеры «крепкого хозяйственника» Мирзияева аналитики связывают с объявленной 
в конце 2009 года в Узбекистане «войной с олигархами». В своём выступлении по случаю Дня Конституции 
Ислам Каримов заявил, что власть не приемлет разительного имущественного неравенства граждан, 
провоцирующего социальное напряжение. «Олигархов у нас не будет, — сказал он, — если кто-то этого ещё 
не понял, пусть имеет в виду».

Ответственность за выполнение этой задачи была возложена на премьер-министра Мирзияева. Весной 
2010 года в интернете появились сообщения о том, что крупнейшая на территории Узбекистана 
нефтегазовая компания «Зеромакс», якобы контролируемая Гульнарой Каримовой, допустила 
многочисленные махинации в сделках по экспорту основных богатств страны — газа, нефти, золота 
и хлопка. Тогда же хозяйственный суд в Ташкенте вынес решение о прекращении деятельности «Зеромакс» 
на территории республики. Гульнара Каримова категорически отрицала свою причастность к этой компании, 
тем не менее, «наследница» на несколько лет исчезла из публичной жизни.

С этого момента Шавкат Мирзияев был признан большинством аналитиков наиболее вероятным 
преемником Ислама Каримова. На одном из узбекских сайтов (uznews.net) даже появилась публикация 
о том, что премьер не только метит в президентское кресло, но даже готовит площадку для мавзолея 
Ислама Каримова в Самарканде на площади Регистан. Якобы для этой цели в октябре 2009 было снесено 
здание Государственного музея.

В условиях отсутствия публичной политики об усилении или ослаблении чьих-либо позиций можно судить 
только по косвенным признакам. В начале сентября 2012 года журналисты обратили внимание на то, что 
узбекское телевидение стало чаще показывать Гульнару Каримову. Раньше на любых мероприятиях 
с её участием фото- и видеосъёмка были категорически запрещены, пишет CA-NEWS, но 31 августа 2012 
года в ходе прямой трансляции празднования 21-й годовщины независимости Узбекистана Гульнара 
Каримова была показана несколько раз крупным планом. Затем узбекские СМИ запестрели фотоотчётами 
с многочисленных мероприятий, прошедший при участии Каримовой и её Фонда «Форум». В частности, 
Фонд провёл в штаб-квартире ООН презентацию книги и фотовыставку, приуроченную ко Дню 
независимости республики, с участием двух сотен высокопоставленных гостей.

Узбекский оппозиционер Ядгор Норбутаев полагает, что Шавкат Мирзияев не будет предпринимать никаких 
резких шагов для укрепления своих позиций. «Время работает на него. Лучше просто, как бывшему 
ирригатору, сидеть у реки и ждать, — считает он. — Зададимся вопросом, осознаёт ли всю критичность 
сегодняшнего положения сам Ислам Каримов? Можно не сомневаться, что до него наверняка донесли 
слухи о шавкатовых амбициях. Так что окончательное решение пока остается за президентом. Решение это 
будет для Каримова крайне непростым, но именно от такого решения и будет зависеть будущее самого 
Ислама Абдулганиевича, а также всех его домочадцев», — завершает свой блог Норбутаев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28936.html

Чем может ответить США на наступление юаня: мнения
Юрист-международник, специалист по странам Востока Павел Басанец в своём блоге отмечает 
особенности финансово-экономической политики Китая. «Процесс по отказу от доллара США по расчётам 
во внешнеторговых сделках, запущенный руководством Китая, набирает обороты. При этом, как правило, 
в двусторонней торговле, при взаиморасчетах используются собственные валюты, минуя доллар. Такие 
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соглашения подписаны Китаем с Японией, Россией, Украиной, Чили и Бразилией. С Ираном, Китай 
приступил к торговле по бартерной схеме. Примечательно, что примером Китая воспользовались и другие 
страны. Так Индия и Иран начали расплачиваться рупиями», — сообщает эксперт.

«Особо стоит отметить торговые отношения Китая со странами АСЕАН (Индонезия, Малайзия, Сингапур, 
Таиланд, Филиппины, Бруней, Вьетнам, Лаос, Мьянма, Камбоджа). Как известно, с января 2010 года начала 
функционировать зона свободной торговли «Китай — АСЕАН». Торговля Китая со странами АСЕАН также 
переведена ни использование собственных валют, минуя доллар. При этом численность населения этой 
свободной, безналоговой зоны составляет 1.9 млрд. человек (1/3 населения мира), объем ее ВВП — почти 
6 триллионов американских долларов, общий объем торговли −4,5 триллиона долларов. Согласно 
официальной китайской статистике, торговый оборот Китая со странами АСЕАН составляет более 250 
млрд.дол в год. Несколько недель назад, в официальной газете «Женьминь жибао» появилась статья 
китайских экономистов с рекомендацией властям увеличить золотой запас Китая в 6 раз. В настоящее 
время объём валютных резервов Китая составляет более 3 трлн. долларов. Поэтому властям Поднебесной 
будет не сложно сбросить несколько сотен млрд. долларов на приобретение устойчивой валюты — золота, 
что наверняка будет сделано«,- резюмирует эксперт.

Каким образом на наступление юаня отреагирует доллар и американская экономика? Чем может 
ответить США?

Юрий Юрьев, политконструктор:

США, как это у них принято, могут натравливать и науськивать соседей стран, отказывающихся от доллара. 
И одновременно задабривать элиты стран, где доллар продолжает быть валютой, чтобы они держали курс 
доллара, не давая проваливаться. Для этих целей также используются криминальные методы типа подкупа 
центральных властей и региональных лидеров, чтобы например, стравить Китай с Индией, или замахнуться 
на сепаратизм. Если подобные операции будут выявляться, значит, они срываются и от «долларовой 
бомбы» территории ускользнули, если же об этих операциях не будет слышно, то они успешны 
и «долларовая бомба» будет угрожать этим землям, как и раньше.

Если операции «мирные» не будут давать США эффекта, то США будут готовить войны, военной 
напряжённостью увеличивая расходы на безопасность оппонентов и тем — перенапрягая их бюджет. 
Возможны ещё методы «анонимной войны», где диверсии — есть, а авторов — нет. Но возможно и иное, что 
США сами сбросят доллар, перейдя на иную валюту автономно, либо совместно с оккупированными ими 
странами, например Германией, Японией и деспотиями Персидского Залива. И те, кто не может обойтись 
без продукции этих стран — вынуждены будут пользоваться новой валютой.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Это всего лишь угроза Китая, игра мускулами. США — основной рынок сбыта для Поднебесной, плюс 
3 триллиона золотовалютных резервов в долларах, самый большой ЗВР в мире. Китай просто обозначает 
свои интересы в регионе, претензии на лидерство и просит США не вмешиваться.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы:

Одной из основных тем обсуждения на отрывшемся деловом саммите АТЭС во Владивостоке станет вопрос 
о надежности отдельных валют, как меры стоимости и средства накопления и сохранения капитала. Китай 
будет претендовать на повышение статуса юаня до мировой резервной валюты, и он на это имеет полное 
право, поскольку уступает сегодня по экономическим параметрам только США.

Угроза замены долларов на золото в золотовалютном резерве Китая уже реализуется, и об этом сообщают 
западные финансовые аналитики. Так, например, американский финансовый аналитик Джим Вилли 
на сайте www.goldenjackass.com пишет, что крупные западные банки на крючке у азиатов. «В контрактах 
с азиатскими банками и инвестфондами, которые ссудили им огромные суммы денег, прописано, что 
требования к дополнительному обеспечению исполняются только в форме передачи физического золота. 
Из-за того, что западные банки работают с большим финансовым плечом, последствия ошибок для них 
оказываются катастрофическими. Всего за четыре месяца (с марта по июнь 2012 г.) в Азию уже утекло 
6 тыс. т физического золота (в основном из Швейцарии и Италии). При этом золото банки позаимствовали 
у собственных клиентов (попросту украли). В Швейцарии против банков (включая Zurich Cantonal Bank) уже 
идут судебные процессы на миллиарды долларов, но широкая пресса про них ещё не пронюхала, поскольку 
швейцарское законодательство предписывает блюсти банковскую тайну. При подаче документов в суд истец 
подписывает документ о неразглашении информации. Общий объём клиентского золота, которое западные 
банки задействовали в разных операциях без согласия своих клиентов, превышает 40 тыс. т. Это больше, 
чем золотые запасы центральных банков развитых стран, вместе взятые», — отмечает эксперт.

Поэтому в ближайшее время для США Китай и его попытки интернационализировать юань и избавиться 
от доллара станут основной головной болью, что в какой-то мере развязывает руки руководителям России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28937.html
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Чтобы сделать рубль резервной валютой недостаточно только 
сырьевой базы: мнение
Президент России Владимир Путин считает возможным использование рубля в качестве резервной валюты. 
Об этом он заявил на Деловом форуме АТЭС 7 сентября.

Анна Бодрова, аналитик Инвесткафе, комментирует возможность воплощения этой инициативы:

Рубль могут использовать в качестве валюты резервирования в АТР — этого не исключил президент 
РФ Владимир Путин в ходе делового форума в рамках АТЭС. По его словам, Азиатско-Тихоокеанский 
регион в последние 20 лет развивается бурными темпами, а потому вполне может позволить себе иметь 
собственную резервную валюту.

На самом деле, этот вопрос сложнее, чем кажется на первый взгляд: для того, чтобы стать резервной 
валютой, рублю нужно приобрести не только сырьевую основу, а более прочный фундамент, чтобы внешние 
колебания не отбрасывали валюту на два шага назад.

Кроме того, вводить резервную валюту в обход США и Европы сейчас было бы не слишком правильно 
с политической точки зрения, поэтому этот вопрос будет висеть в воздухе еще пару лет до того момента, 
когда им можно будет заняться вплотную.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28938.html

Для объединения электросетей на всей территории России потребуется 
10-20 млрд долларов: мнение
Россия планирует развивать электроэнергетику восточной части страны, параллельно работая над 
объединением ее с европейской частью России, заявил 7 сентября президент Владимир Путин на саммите 
АТЭС.

Константин Марченко, аналитик Инвесткафе:

Инициатива, озвученная Путиным, уже обсуждалась профильными министерствами и ведомствами 
в середине лета. Однако объединение первой и второй ценовых зон — масштабный проект, требующий 
длительной проработки.

На сегодняшний день во второй ценовой зоне 49% выработки электроэнергии приходится на более 
дешёвую гидрогенерацию. В первой гидрогенерация обеспечивает лишь 9,5% выработки. Как результат, 
стоимость электроэнергии существенно различается. Так, 1 мВт/ч в первой ценовой зоне стоит в среднем 
1158,2 руб., во второй — 682,5 руб. Возможность поставлять электроэнергию из Сибири в первую ценовую 
зону позволит уравновесить цены и откроет перспективы использования гидропотенциала сибирских рек.

Проект объединения ценовых зон подразумевает масштабные вложения в сетевое хозяйство, которые могут 
достигнуть порядка $10-20 млрд. Данная сумма будет весьма существенна для ФСК ЕЭС и правительства. 
Помимо реализации данного проекта ФСК уже имеет утвержденную инвестиционную программу на 2012-
2014 годы в объеме 514 млрд руб. При этом правительство продемонстрировало, что не намерено 
значительно повышать тарифы для финансирования строительства в рамках существующей 
инвестпрограммы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28939.html

Путин призывает лидеров АТЭС договориться об антикризисных мерах
Странам АТЭС необходимо договориться о допустимом уровне мер по защите национальных экономик 
в случае наступления кризиса. Об этом заявил президент России Владимир Путин, выступая 7 сентября 
на заседании Делового саммита АТЭС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Нужны ясные и понятные, прозрачные правила принятия решений. То есть мы должны расставить в этой 
области все точки над „и“, договориться о допустимом уровне защитных мер для сохранения рабочих мест 
в период кризиса», — сказал Путин.

По его словам, «никто не отрицает право правительств защищать собственный рынок и национальный 
бизнес», но необходимы «ясные и понятные правила подобных действий».

Президент напомнил, что в пик кризиса в 2009 году мировая торговля сократилась на 12%. По его мнению, 
это стало как следствием обвала финансовых рынков, так и «платой за всплески протекционистских 
ограничений». «А заплатить в конечном итоге пришлось всем», — подчеркнул Путин.

«Главное — это взаимное доверие и определённость в этих вопросах», — сказал президент, добавив, что 
«именно на основе таких подходов будет работать Россия и в рамках Всемирной торговой организации».
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28940.html

Россия предлагает странам АТЭС оснащать транспортные узлы 
ГЛОНАСС
Россия предлагает странам АТЭС оснащать транспортные узлы и коридоры российской Глобальной 
навигационной спутниковой системой (ГЛОНАСС). Такую инициативу озвучил президент Владимир Путин, 
выступая 7 сентября на заседании Делового саммита АТЭС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Для повышения эффективности и надёжности логистических цепочек нужно активнее использовать 
современные технологии, конечно, в том числе и космические. Здесь России также есть, что предложить 
нашим партнёрам. К примеру, оснащение транспортных узлов и коридоров системой глобальной 
космической навигации — ГЛОНАСС», — сказал Путин.

Он отметил, что данная система была создана в достаточно короткие сроки, и сегодня «приобрела 
действительно глобальный характер». «Мы вывели на орбиту полноценную спутниковую группировку 
(28 спутников, два из них — резервные), и она полностью функционирует и применяется весьма 
эффективно», — заявил российский президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28941.html

Путин: Россия готова играть главную роль в обеспечении 
энергобаланса в АТЭС
Россия может сыграть одну из ключевых ролей в обеспечении устойчивого баланса энергопотребления 
в Азиатско-Тихоокеанском регионе. Об этом заявил президент России Владимир Путин, вступая 
7 сентября на заседании Делового саммита АТЭС во Владивостоке, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Россия как один из ведущих и, подчеркну, надёжных мировых поставщиков энергоресурсов способна 
сыграть здесь одну из ключевых ролей», — сказал Путин.

Он отметил, что за последние годы Россия реализовала несколько «знаковых для региона проектов». 
В частности он упомянул проекты нефтедобычи на Сахалине, заметив, что «это ярко выраженные 
международные проекты».

«Мы и дальше будем работать в этом направлении. Будем укреплять наше взаимодействие с нашими 
партнёрами, укреплять энергетическую безопасность не только России, но и стран, с которыми 
мы сотрудничаем, всего региона», — сказал российский президент.

Наличие достаточных, доступных и безопасных источников энергоресурсов, по его словам, является 
«базовым условием обеспечения устойчивого роста и мировой экономики, и региона АТР».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28942.html

На Ставрополье началось строительство первого государственно-
частного детсада
В Ставрополе состоялась закладка первого камня в основание детского сада на 250 мест в микрорайоне 
«Перспективный», строительство которого будет осуществляться государственно-частным партнёрством, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в комитете Ставропольского края по массовым коммуникациям. 
Двухэтажное здание с бассейном для нового дошкольного учреждения должно быть сдано в следующем 
году. На территории детского сада будут оборудованы игровые и спортивные площадки и павильоны.

В ходе церемонии закладки первого камня вице-губернатор, глава правительства Ставрополья Юрий 
Тыртышов напомнил, что на государственном уровне поставлена задача закрыть проблему очередей 
в дошкольные учреждения к 2016 году. «Мы, на Ставрополье, рассчитываем справиться с этим раньше, — 
отметил вице-губернатор. — На данный момент мест в детских садах ждут 11 тысяч маленьких 
ставропольцев. 5 тысяч из них смогут покинуть очередь в ближайшие месяцы. До конца этого года 
мы намерены ввести в эксплуатацию восемь новых детских садов. Они строятся за счет бюджетных 
средств».

Государственно-частное партнёрство по строительству детского сада в молодом микрорайоне краевого 
центра определяет финансирование строительства поровну муниципальным бюджетом и застройщиком 
микрорайона строительной компанией «ЮгСтройИнвест». Председатель правительства края Юрий 
Тыртышов, глава администрации Ставрополя Андрей Джатдоев и генеральный директор компании 
«ЮгСтройИнвест» Юрий Иванов заложили в фундамент здания по кирпичу.

Премьер-министр Ставропольского края подчеркнул: «Появление детского сада в микрорайоне 
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„Перспективный“ — это новая веха во взаимоотношениях власти и бизнеса. „ЮгСтройИнвест“ 
по собственной инициативе помогает нам решать задачу государственной значимости. И подает прекрасный 
пример всему бизнес-сообществу Ставрополья».

«Краевой центр стал одним из первых в России, где сформирована правовая база для работы в рамках 
государственно-частного партнерства», — отметил глава города Ставрополя Георгий Колягин.

По словам руководителя фирмы-застройщика «ЮгСтройИнвест» Юрия Иванова, в будущем компания 
намерена также построить в микрорайоне школу, поликлинику и дорогу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28943.html

Россия предлагает АТЭС создать региональную систему мониторинга 
катастроф
Россия выступает за создание региональной системы мониторинга природных и техногенных катастроф 
в Азиатско-Тихоокеанском регионе. Об этом заявил президент России Владимир Путин, выступая 
7 сентября на заседании Делового саммита АТЭС во Владивостоке, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Здесь мы также готовы к самой тесной кооперации с нашими партнёрами в АТЭС», — отметил Путин.

По его словам, трагедия на японской АЭС «Фукусима-1» стала для всех стран «серьёзным уроком». 
«Высокая надёжность строительства и безопасность эксплуатации АЭС — это требование, отступать 
от которого мы не намерены», — подчеркнул президент.

Он отметил, что «именно такой подход заложен в двусторонних соглашениях, которые наша страна 
заключает с традиционными партнёрами». «Вопросы безопасности, безусловно, на первом месте. Об этом 
мы говорим, договариваемся и выстраиваем работу и с нашими друзьями в Японии, в Соединённых Штатах, 
с австралийскими партнёрами и с рядом других государств. Будем придерживаться этих принципов 
и в дальнейшем», — сказал Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28944.html

На Ставрополье состоится трофи-спринт внедорожников
8 сентября в Предгорном районе Ставропольского края состоится трофи-спринт «Зеленая горка», 
посвящённый 80-летнему юбилею села Винсады. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе 
краевого министерства курортов и туризма, джипы и квадроциклы со всего Северного Кавказа будут 
состязаться в умении выбираться из самых больших ям и выкручиваться на самых крутых поворотах в 
самой глубокой грязи.

Ожидается участие около 50 экипажей из Северной Осетии-Алании, Кабардино-Балкарии, Карачаево-
Черкессии, региона Кавминвод (Лермонтов, Пятигорск, Кисловодск, Минводы), ст. Суворовской. 
Соревнования пройдут в классах автомобилей "Стандарт", "Нива" открытая", "Туризм", "Спорт", "ATV".

Мероприятие организовано при содействии министерства курортов и туризма Ставропольского края. Это 
первое мероприятие подобного рода и масштаба на территории Предгорного района. В случае успеха его 
планируется сделать ежегодным и традиционным, расширять географию участников, выходить на 
общероссийский уровень.

Как отметили в Министерстве курортов и туризма Ставропольского края, проведение подобных 
соревнований, способствует популяризации спортивно-экстремальных видов туризма в крае и делает его 
более привлекательным для проведения подобных масштабных и зрелищных мероприятий.

Местом гонок выбрана территория осушенного озера близ села Винсады. С учётом его природных 
географических особенностей удалось разработать трассы, отвечающие всем требованиям для проведения 
масштабных и красочных состязаний. Подготовлен полигон, который позволит участникам в полной мере 
показать достоинства своих машин и водительское мастерство, а зрителям и болельщикам — увидеть 
настоящее шоу больших машин и квадроциклов. По окончании — награждение лучших, а также — полевая 
кухня для участников и зрителей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28945.html

России не удастся повторить сталинский прорыв в ВПК: мнения 
блогеров
Президент России Владимир Путин 31 августа на заседании Совета безопасности РФ приказал принять 
срочные меры по развитию оборонно-промышленного комплекса. Раскритиковав отечественную оборонку 
за отсталость и за непрозрачное расходование средств, он потребовал повторить прорыв, совершённый 
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ещё при Сталине в 30-е годы. «Правила и принципы формирования видов и моделей цен, планирования 
и калькуляции себестоимости, расчётов фактических индексов цен и рентабельности должны утверждаться 
постановлением правительства РФ, а многочисленные и нередко противоречащие друг другу 
ведомственные методики и инструкции должны отменяться», — заявил Путин.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Удастся ли России повторить сталинский прорыв в ВПК?».

Результаты опроса по теме «Удастся ли России повторить сталинский прорыв в ВПК?» 

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников опроса

 

Да 146 11%

Нет 946 72%

Трудно ответить 127 10%

Свой вариант ответа 100 7%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валентин Дроздов:

Самое главное власть начинает понимать, что весь мир живёт по другим законам, которые наша власть 
поменять не сможет в свою пользу. С осознанием того, что скоро мировое сообщество объявит землю 
достоянием всего человечества и страна, которая не сможет защитить свои границы будет поделена под 
благими намерениями (природные ресурсы должны работать во благо всех землян!). После этой делёжки 
лишними будут не только граждане населяющие страну, но и люди нажившие своё богатство не праведным 
путём. Им не нужны лишние рты. А вот денежки они поделят. И примеров тому предостаточно. Это и Ирак 
и Ливия, да и много других примеров, когда деньги отбирали за «связь с мафией» и осознание того, что 
их дети и внуки станут вновь бедными, побуждает их к каким-то действиям, чтобы сохранить и власть 
и капитал, который был вывезен незаконно.

Ольга Бережная:

Всю жизнь работаю в ВПК — наблюдаю деградацию производства и производительных сил. Менеджеров — 
чересчур! Выдумали себе птичий язык, строчат бумажки, требуют данные, составляют глупые таблицы. 
Какой прорыв! Того из управленцев, кто мог осуществить прорыв, на пенсию выперли — молодым 
эффективным дорогу дать. На производстве всё держится на ветеранах, а им-то уже далеко за 60. 
Особенно беда с высококвалифицированными рабочими — фрезеровщиками, токарями и далее по списку. 
Действительно их за год-два не подготовишь.

Людмила Занина:

СССР в прошлом, что ни завод, то ВПК. Сейчас на месте этих заводов торгово-развлекательные бизнес 
центры, где тебе и шопинг-туры с корзинами на колесиках, и кинотеатры с поп-корном, и кафешки, и сауны 
с бильярдами, и офисы всевозможных банков с кредитными предложениями «вашу жизнь в кабалу» ну и так 
далее.

Михаил Масленков:

А кто видел в правительстве грамотных профессионалов и высококлассных руководителей, знающих 
порученное дело, а не могущих только перенаправлять денежные потоки. И что-то я не слышал, чтобы 
за годы разгула демократии была высказана и реализована под руководством юристов, экономистов, 
филологов, философов и прочих гуманитариев хотя бы одна дельная мысль, способствующая 
экономическому возрождению страны. То, что перечисляется в качестве задач, не так давно было нормой 
проектирования и производства продукции ВПК. Так что речь должна идти о восстановлении системы 
стандартизации, унификации, контроля качества, военной приемки и т.п., полностью разваленных 
бездарными демократами. Так что есть не определенные сомнения, а полная уверенность, что такого при 
нынешней власти не будет никогда.

Вадим Козлович:

Не было никакого «сталинского» прорыва в 30-е годы. Это гражданин Путин что-то попутал! В те времена 
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наших конструкторов не жаловали. Новую технику производить было практически негде. Золотой запас 
страны расходовался на приобретение техники за рубежом. И уже с зарубежных образцов делались копии. 
А копия, как известно, всегда хуже оригинала. Сам Сталин конструкторов вообще люто ненавидел и готов 
был расстрелять их всех. Ну, мания у него такая была, наверное.

Прорыв осуществился с началом войны в 1941 году. Именно тогда Берия спасал конструкторов 
от расстрела и уговорил Генштаб начать производство новой техники. Пусть не всегда и не во всём 
совершенной, но действительно новой и находившейся на уровне западных образцов. И неизвестно, что 
было бы с нашими великими конструкторами — Королёвым, Туполевым, Поликарповым, Микояном, 
Лавочкиным, если бы Лаврентий Павлович не организовал те самые «шарашки». Возможно, их просто 
не стало бы вообще. А чего хочет Путин, он и сам не понимает. Да и откуда человеку, всю жизнь 
занимавшемуся бумажками, разбираться в промышленности и принципах её организации?

Юрий Хвостов:

Я не думаю, что все бросятся исполнять указания Путина. У «руля» предприятий ВПК поставлены 
аналогичные «эффективные» менеджеры, впрочем, как во всех сферах этой криминально-кумовской 
власти. Зарплаты руководителей, оставшихся, каким-то образом «на плаву» не соизмеримы с зарплатами 
инженеров, которые получают мизер. Госкорпорации «выжимают» максимальные прибыли с этих 
предприятий под мифические целевые программы, а по сути, просто их обдирают, управляя предприятиями 
через «удобных» директоров, платя им бонусы по году, те в свою очередь платят бонусы начальникам 
цехов, изредка отделов. В итоге, они делают вид, что платят, остальные делают вид, что работают. Нет 
программ, нет целей, нет ответственных с конкретными сроками, поэтому все указания Путина — очередное 
сотрясание воздуха и не более.

Владимир Миронов:

Ещё в 1960-е годы США отставали от СССР. Ельцин первым делом разогнал Госкомитет по науке и технике 
и Госкомитет по делам изобретений и открытий, Миноборонпром, Минавиапром, Минсудпром, Минмаш, 
Минсредмаш, Минобщемаш, Минэлектрнопром, Минрадиопром и Мипромсредствсвязи и соответствующие 
НИИ и КБ и госсистему научно-технической информации, а также «опустил» изобретателей и инноваторов 
(ВСНТО и ВОИР). Догоним ли теперь Португалию?

 

Добавим, что опрос проводился с 3 по 6 сентября. В нём приняли участие 1319 блогеров, оставивших 216 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА     REX  , генерал-майора, кандидата политических наук Сергея 
Канчукова, задачи поставленные президентом России очень важны и требуют новых подходов 
в их реализации, но вызывают определённые сомнения.

«Чтобы сделать „прорыв как в 30-е годы“ нужно знать, кто у нас будет противником в ближайшее время, 
в среднесрочной и долгосрочной перспективе. Не определившись с угрозами, нельзя поставить задачи ОПК. 
Нельзя строить армию. Нельзя провести модернизацию, потому, что это не абстрактное понимание, 
а конкретная необходимость для того или иного образца техники. Распыляясь по модернизации, в итоге 
можем получить ноль», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28946.html

Перспективы привлечения иностранных инвестиций в Псковскую 
область весьма туманны: мнение
6 сентября в Пскове начала работу 8 конференция "Приграничное сотрудничество: Российская Федерация, 
Европейский Союз и Норвегия". В открытии конференции принял участие полномочный представитель 
президента РФ в Северо-Западной федеральном округе Николай Винниченко. На конференции полпред 
заявил, что первоочередной для федеральных и региональных органов власти является задача создания 
условия для реализации инвестиционных проектов. Он подчеркнул, что регионы заинтересованы в 
благоприятствовании на границе со странами Европы.

Олег Константинов, главный редактор газеты "КурьерЪ. Псков-Великие Луки":

Полагаю, никто из здравомыслящих людей не возражает против "пояса добрососедства" на границе и 
привлечения инвестиций. Псков с X века был воротами в Европу, и всегда с умом и выгодой пользовался 
своим приграничным положением. Сейчас этого, увы, давным-давно нет. Достаточно посмотреть на убитую 
инфраструктуру Псковской области.

Верю ли я в привлечение к нам иностранного капитала? Скорее нет, чем да. Псковичи слышат на эту тему 
множество сладких слов, но воз и ныне там. Достаточно сказать, что Псков до сих пор, благодаря Москве, 
не может наладить по Чудскому озеру водное сообщение с Тарту (Эстония). Так что любые даже самые 
радужные перспективы, боюсь, снова увязнут в болоте бюрократических согласований.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28947.html

Путин не исключает небольшого роста внешнего долга России
Президент России Владимир Путин допускает возможность незначительного увеличения внешнего долга 
страны, но в целом власти намерены удерживать этот показатель на нынешнем низком уровне. Об этом 
глава государства заявил 7 сентября на заседании Делового саммита АТЭС во Владивостоке.

Путин отметил, что у России на сегодняшний день «самый низкий из всех развитых экономик внешний 
долг». «Если вообще долговые обязательства правительства РФ можно оценить примерно в 10%, 
то внешний долг составляет примерно 2,5%», — сказал он.

«Возможно, конечно, небольшое увеличение внешних обязательств, но в целом мы будем оставаться 
на достаточно низком уровне», — добавил президент.

По данным Центробанка, совокупный внешний долг России к 1 июля составил $585,133 млрд, что на 7,3% 
превысило показатель начала года — $545,35 млрд. За прошлый год совокупный внешний долг России, 
по пересмотренным данным, увеличился на 11,5% — с $488,94 млрд до $545,15.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28948.html

Спортсмены должны проявлять инициативу в пропаганде мира во всём 
мире: мнение
8 сентбяря в Москве пройдёт бой между боксёрами Виталием Кличко и Мануэлем Чарром, и инициатива 
президента Евразийского Совета профессионального бокса Михаила Денисова по сложению оружия 
противоборствующих сторон в день проведения боя является инициативой, которая «реализует принцип 
спорта». Об этом заявил президент Института региональных проблем Дмитрий Журавлёв 7 сентября в 
Москве в ходе пресс-конференции на тему  "Боксёры объявляют перемирие в Сирии", сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Ни для кого не секрет, что завтра произойдёт бой за звание чемпиона мира по боксу. Это событие 
становится не только спортивным. Российский боксёрский совет выступил с социальной инициативой, 
которая прекрасно реализует принцип спорта», - отметил он.

По его мнению, подобная инициатива работает на имидж страны: «Я считаю, что любой спасённый человек 
– абсолютная ценность. Но я понимаю, что в действительности я выполнил свою служебную функцию. У нас 
очень любят заниматься имиджем России, и это нужно, но данная инициатива даст имиджу России гораздо 
больше, чем всё остальное. Эта инициатива показала всему миру и самой стране, что есть что-то большее, 
чем газ и нефть, а это и есть имидж страны. Если мы создадим этот позитивный имидж – это будет вкладом 
в жизнь страны».

На вопрос корреспондента ИА REX относительно возможного проведения подобных миротворческих 
инициатив в других видах спорта эксперт ответил, что инициатива должна исходить от самих спортсменов: 
«Возможно проводить такие мероприятия в другом спорте, но должно быть желание спортсменов. Особо 
ценные инициативы – это инициативы изнутри».

Напомним, президент ЕСПБ Михаил Денисов является соорганизатором боя между супертяжеловесами 
Виталием Кличко и Мануэлем Чарром за звание Чемпиона Мира по версии WBC, который состоится 8 
сентября. Денисов призвал все вовлечённые в сирийский конфликт силы, как в самой стране, так и за 
рубежом, в день чемпионского боя Кличко - Чарр сложить оружие. Инициативу ЕСПБ уже проддержал ряд 
общественных общественных деятелей и организаций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28949.html

Боксёры просят присоединиться к акции матча Кличко - Чарр
Бой между Виталием Кличко и Мануэлем Чарром может призвать конфликтующие стороны в Сирии 
к перемирию. Об этом заявил президент Евразийского Совета профессионального бокса Михаил Денисов 
7 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Боксёры объявляют перемирие в Сирии», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Это гуманитарная акция. Когда начиналась Олимпиада, во всём мире прекращались войны и распри. 
Спортсмены посвящали свои победы богам. Увы, принцип „О, спорт, ты мир“ сегодня несколько подзабыт. 
Поэтому мы воспользовались моментом, когда завтра состоится бой между Виталием Кличко и Мануэлем 
Чарром, и призвали стороны в Сирии, чтобы они сложили оружие. Мы просим всех присоединиться к нашей 
акции, и мы надеемся, что каким-то образом мы сможем спасти хотя бы одну жизнь», — подчеркнул он.
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На вопрос корреспондента ИА REX относительно возможного проведения подобных миротворческих 
инициатив в других видах спорта Денисов ответил, что каждый спортсмен должен проявлять инициативу 
в этом вопросе: «Эта история — не монопольная. Мы вышли со своей. А если у кого-то появится желание 
участвовать — слава Богу. Я направил официальное письмо обоим сторонам, и их реакцию можно узнать 
после матча».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Института региональных проблем Дмитрий Журавлёв заявил 
о том, что инициатива по призыву к примирению сирийских сторон сыграет на     повышение имиджа России  . 
«У нас очень любят заниматься имиджем России, и это нужно, но данная инициатива даст имиджу России 
гораздо больше, чем всё остальное. Эта инициатива показала всему миру и самой стране, что есть что-то 
большее, чем газ и нефть, а это и есть имидж страны. Если мы создадим этот позитивный имидж — это 
будет вкладом в жизнь страны», — сказал он. Напомним также, что президент ЕСПБ Михаил Денисов 
является соорганизатором боя между супертяжеловесами Виталием Кличко и Мануэлем Чарром за звание 
Чемпиона Мира по версии WBC, который состоится 8 сентября. Денисов призвал все вовлечённые 
в сирийский конфликт силы, как в самой стране, так и за рубежом, в день чемпионского боя Кличко — Чарр 
сложить оружие. Инициативу ЕСПБ уже проддержал ряд общественных общественных деятелей 
и организаций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28950.html

Путин: Российские власти будут стремиться к укрупнению банков
Российские власти намерены стимулировать консолидацию банковского сектора. Об этом заявил президент 
России Владимир Путин, отвечая на вопросы участников Делового саммита АТЭС 7 сентября, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы дальше намерены укреплять нашу финансовую систему. Будем консолидировать банки. Причём 
не будем делать это резко, не будем предъявлять излишних требований, не будем вести дело 
к насильственному поглощению, но будем стремиться к укрупнению наших финансовых учреждений», — 
сказал Путин.

При этом он подчеркнул, что одним из главных принципов останется свобода движения капиталов. «Думаю, 
что эта принципиальная позиция по свободному движению и вывозу капитала способствует тому, чтобы они 
в нужном объёме возвращались», — отметил президент.

Путин напомнил, что в период кризиса власти поддержали в первую очередь финансовый сектор. «Я знаю, 
что это вызывает часто критику не только в нашей стране, но и за рубежом, но это действие в правильном 
направлении. Мы с вами хорошо знаем, что финансовая система — это „кровеносные сосуды“ экономики, 
без её нормального функционирования экономика просто рухнет», — заявил он.

По данным на 1 августа, в России действовало 965 кредитных организаций, в том числе 905 банков. При 
этом концентрация в банковском секторе достаточно высока: свыше 50% активов приходится на первую 
пятёрку банков, а на первую двадцатку — более 70%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28951.html

Акция поединка Кличко - Чарр может повториться в других странах 
мира
Бой Виталия Кличко и Мануэля Чарра должен объединить любителей спорта во всём мире. Об этом 
заявил член Общественной Палаты РФ Георгий Фёдоров 7 сентября в Москве в ходе пресс-конференции 
на тему «Боксёры объявляют перемирие в Сирии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Инициатива важна вдвойне не только потому, что надо возвращать спорту славные традиции, которые 
были всегда, но и потому, что это практическая акция. Бокс — силовой вид спорта, который привлекает все 
стороны. Такой серьёзный бой, какой будет завтра — это всемирное действо, праздник. Я думаю, что 
те авторитетные спортсмены, которые будут биться, пожмут друг другу руки, а мальчишки во всём мире 
будут им следовать. Я думаю, эта завтрашняя акция повторится в других странах мира», — отметил 
общественник.

Он подчеркнул, что общественники будут делать всё, чтобы в России эта инициатива прозвучала как можно 
громче: «Мы будем делать всё, чтобы в России эта инициатива прозвучала очень серьёзно. Возможно, 
другие спортивные мероприятия также будут проходить под знамёнами мира, добра. Думаю, завтрашний 
бой соединит наших братьев во всём мире — тех, кто понимает бессмысленность сирийской бойни. Думаю, 
что боксёры — люди с волей, и они будут продолжать в том же духе. А мы со своей стороны будем 
поддерживать все инициативы по установлению справедливости и мира справедливыми принципами 
спорта».

На вопрос корреспондента ИА REX относительно возможного проведения подобных миротворческих 
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инициатив в других видах спорта Фёдоров ответил, что подобные акции на территории РФ будут полезными: 
«Во время спортивных мероприятий любые противоборствующие стороны должны прекращать военные 
действия. Если мы будем проводить такие акции на территории РФ, они будут полезными. Это будет точка 
невозврата: после них будет тяжело что-то возразить или противопоставить. Когда Россия выступает 
с конкретной мирной инициативой — она имеет выигрышную позицию».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Евразийского Совета профессионального бокса Михаил Денисов 
заявил о том, что бой между Виталием Кличко и Мануэлем Чарром может призвать конфликтующие 
стороны в     Сирии к     перемирию  . «Мы воспользовались моментом, когда завтра состоится бой между 
Виталием Кличко и Мануэлем Чарром, и призвали стороны в Сирии, чтобы они сложили оружие. Мы просим 
всех присоединиться к нашей акции, и мы надеемся, что каким-то образом мы сможем спасти хотя бы одну 
жизнь», — подчеркнул он. Напомним также, что президент ЕСПБ Михаил Денисов является 
соорганизатором боя между супертяжеловесами Виталием Кличко и Мануэлем Чарром за звание Чемпиона 
Мира по версии WBC, который состоится 8 сентября. Денисов призвал все вовлечённые в сирийский 
конфликт силы, как в самой стране, так и за рубежом, в день чемпионского боя Кличко — Чарр сложить 
оружие. Инициативу ЕСПБ уже проддержал ряд общественных общественных деятелей и организаций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28952.html

Генсек НАТО предупредил Азербайджан о недопустимости разжигания 
нового конфликта с Арменией
Генеральный секретарь  НАТО Андерс Фог Расмуссен обвинил Азербайджан в подрыве мирных усилий по 
урегулированию напряжённости с Арменией, сообщает Reuters.

Он заявил, что "глубоко обеспокоен" решением Азербайджана, освободить осуждённого в Венгрии Рамиля 
Сафарова, что может спровоцировать  напряжение в и так не разрешённом нагорно-карабахском 
конфликте.

Не должно быть возврата к конфликту между Арменией и Азербайджаном. В этом споре не должно быть 
силовых решений, - заявил Расмуссен во время выступления в Дипломатической академии в Баку. - Я 
глубоко обеспокоен решением азербайджанского президента помиловать Рамиля Сафарова. Акт, который 
 он совершил в 2004 году является преступлением, которое не должно быть прославлено, так как это 
наносит ущерб доверию и не способствует мирному процессу".

Расмуссен должен 7 сентября встретиться с президентом Азербайджана Ильхамом Алиевым и обсудить 
ситуацию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28953.html

На Кавминводах пройдёт Чемпионат и Кубок России по сверхлёгкой 
авиации
8 сентября на аэродроме города-курорта Ессентуки Кавказских Минеральных Вод состоится торжественное 
открытие чемпионата России по сверхлёгкой авиации. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-
службе министерства курортов и туризма Ставропольского края, соревнование соберёт в курортном городе 
около двух десятков пилотов России и Украины.

В пресс-службе министерства отметили, что соревнования проходят при поддержке правительства 
Ставропольского края, а также краевого министерства курортов и туризма.

В Минтуризме Ставрополья уточнили, что программа чемпионата России по сверхлёгкой авиации будет 
состоять из двух этапов. Предусмотрены различные виды соревнования, в том числе на точность 
приземления, полеты по заданному маршруту. Чемпионат по сверхлегкой авиации продлится до 13 
сентября.

В пресс-службе также добавили, что с 14 по 22 сентября в городе-курорте Ессентуках состоятся 
соревнования на Кубок России по сверхлегкой авиации. По мнению региональных властей, проведение 
подобных мероприятий работает на создание благоприятного туристического имиджа региона и 
способствует популяризации экстремальных видов туризма на Кавказских Минеральных Водах, 
дополнительно привлекая тысячи туристов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28954.html
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Завершается подготовка проекта концепции комплексной программы 
развития Кавминвод до 2025 года
Правительство Ставропольского края представило на рассмотрение федерального центра проект 
«Мероприятий по социально-экономическому развитию особо охраняемого эколого-курортного региона 
Российской Федерации — Кавказские Минеральные Воды» до 2025 года. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства экономического развития, эта подпрограмма разработана 
в рамках работы по разработке проекта концепции комплексной программы развития Кавказских 
Минеральных Вод до 2025 года, которую совместно ведут правительство Ставропольского края 
во взаимодействии с Министерством регионального развития Российской Федерации и ОАО «Корпорация 
развития Северного Кавказа».

«Утверждение и успешная реализация отдельной федеральной программы по Кавминводам станет 
отправным моментом в процессе их возрождения как эколого-курортного региона федерального значения. 
С последующим самостоятельным динамичным развитием Кавминвод», — прокомментировал министр 
экономического развития Ставропольского края Андрей Хусточкин.

На сегодняшний день Ставропольский край внёс предложения для финансирования в рамках 
подпрограммы мероприятий, которые потребуют десятков миллиардов государственных инвестиций. В том 
числе на 2013 год Ставропольский край запрашивает из бюджета РФ 2,8 млрд. рублей.

Как уточнили в Минэкономразвития Ставрополья, на эти средства предусматривается проведение 
мероприятий по сохранению и рациональному использованию природных лечебных ресурсов Кавминвод, 
по созданию современной системы работы с отходами производства и потребления, по охране окружающей 
среды, берегоукрепительные и противопаводковые мероприятия, планы по реконструкции автодорог 
и развитию городского рельсового транспорта, по развитию инженерной инфраструктуры и реконструкции 
рекреационных территорий, а также мероприятия по восстановлению памятников историко-культурного 
наследия федерального значения.

Так, выделение финансовых средств на работы по ликвидации и ремонту наиболее опасных и аварийных 
скважин (Нагутское, Железноводское, Змейкинское и Бештаугорское) позволит предотвратить деградацию 
стратегически ценных месторождений минеральных вод. Финансирование противопаводковых мероприятий 
обеспечит выполнение комплекса берегоукрепительных работ на главной водной артерии региона — реке 
Подкумок.

Порядка 40 млрд рублей (в том числе 37,4 млрд рублей из бюджета РФ) запрашивается на сокращение 
инфраструктурных барьеров. Еще более 10 млрд рублей необходимо направить на реконструкцию 
инженерных сетей и объектов благоустройства — питьевых галерей, курортных парков и терренкуров.

Одновременно Минэкономразвития Ставропольского края разработало инвестиционную программу 
развития курортного и туристического комплекса Кавминвод до 2025 года, в рамках которой запланированы 
к реализации более 50 инвестпроектов по реконструкции действующих и строительству новых современных 
объектов туристско-рекреационного комплекса на общую сумму около 200 млрд рублей.

В соответствии с инвестиционной программой на период до 2025 года в регионе Кавказских Минеральных 
Вод на средства частных инвесторов запланировано строительство десятка новых крупных санаториев 
и строительство целого ряда современных многопрофильных курортно-туристических комплексов. Кроме 
того, в целях развития региона как туристического центра запланировано строительство ряда объектов 
индустрии развлечений.

«Для решения всех накопившихся на Кавказских Минеральных Водах проблем нам, безусловно, 
не обойтись без стабильной и системной государственной поддержки. Используя комплексный 
программный подход к их решению, мы получим в итоге конкурентоспособный санаторно-курортный 
комплекс, способный удовлетворить потребность в отдыхе и лечении, как российских граждан, так 
и зарубежных гостей», — заключил министр экономического развития Андрей Хусточкин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28955.html

Определились победители XIV фестиваля воздухоплавания в 
Пятигорске
В городе-курорте Пятигорске завершился XIV-Международный фестиваль воздухоплавания "Кавказские 
Минеральные Воды – жемчужина России 2012" и проходивший в его рамках Третий открытый кубок Юга 
России по воздухоплаванью. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства 
курортов и туризма, в нем участвовало 10 пилотов из России и Казахстана, совершено 8 спортивных 
полетов, выполнено 17 упражнений.

По итогам состязаний победителем признан Виталий Ненашев из Железноводска. Ему досталась главная 
награда - золотой традиционный "воздухоплавательный" перстень с бриллиантом и символикой фестиваля. 
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Второе место занял Михаил Найдорф (Долгопрудный), третье – Антон Морев (Москва). Кубок мэра 
Пятигорска завоевал Навиль Шахмиев (Казахстан, Караганда).

В министерстве курортов и туризма Ставрополья отметили, что впервые спортивная борьба проходила по 
электронным картам с использованием спутниковых систем ГЛОНАСС/GPS/ Пилоты получали цели 
/заданные точки/ в воздухе, а не на земле, как раньше.

Сегодня на озере в пятигорском Парке им. Кирова состоится церемония награждения победителей и 
феерическое ночное шоу свечения аэростатов. Традиционно, этот фестиваль завершает российские 
соревнования воздухоплавателей, на который собираются лучшие отечественные экипажи, проявившие 
себя в воздушных баталиях в небе России в течении года.

В Минкурортов Ставропольского края отметили, что фестиваль воздухоплавания стал традиционным для 
региона Кавказских Минеральных  Вод. Ежегодно это красочное зрелище привлекает в регион тысячи 
туристов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28956.html

Минэкономразвития предлагает выделить 25 млрд рублей на 
инновационные кластеры
Минэкономразвития предлагает предоставить регионам бюджетные субсидии на сумму до 25 млрд рублей 
на развитие инновационных территориальных кластеров. Об этом 7 сентября сообщает пресс-служба 
ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На сайте министерства опубликован перечень из 25 инновационных территориальных кластеров 
в различных регионах страны, определённых по результатам конкурсного отбора в соответствии 
с поручением президента.

«В рамках программ развития пилотных кластеров с учётом оценок их инновационного и производственного 
потенциала и проработанности представленных программ были сформированы две группы, в первую 
из которых были включены 14 кластеров, программы развития которых предлагается поддержать через 
предоставление субсидий из федерального бюджета субъектам РФ, на территории которых они 
базируются», — говорится в предложении Минэкономразвития.

Средства из федерального бюджета предлагается выделять ежегодно в общем объёме до 5 млрд рублей 
в течение пяти лет, начиная с 2013 года. «Указанные выплаты предлагается осуществлять за счёт 
частичного перераспределения средств, предусматриваемых в настоящее время на обеспечение 
сбалансированности бюджетов субъектов РФ», — отмечается в документе.

В качестве основных инструментов поддержки, помимо предоставления субсидий, предусматривается также 
поддержка реализации мероприятий программ развития кластеров в рамках федеральных целевых 
программ, привлечение государственных институтов развития к реализации программ развития кластеров, 
стимулирование крупных компаний с госучастием к участию в деятельности кластеров. Кроме того, 
Минэкономразвития предлагает распространить на территории базирования кластеров часть налоговых 
льгот, которые законодательно предусмотрены для проекта «Сколково».

Инновационные территориальные кластеры, включённые в перечень ведомства, специализируются 
главным образом на таких отраслях как медицина и фармацевтика, радиационные и ядерные технологии, 
информационно-коммуникационные технологии, электроника, производство летательных и космических 
аппаратов, нефтегазопереработка и нефтегазохимия, суперкомпьютерные технологии, новые материалы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28957.html

В Крымске возбуждены уголовные дела о мошенничестве, хищении 
денег и имущества
По результатам проверок, проведённых прокуратурой Краснодарского края в городе Крымск, возбуждено 
пять уголовных дел по фактам мошенничества, хищения денег и имущества. Об этом 7 сентября сообщает 
пресс-служба Генпрокуратуры, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Результатом налаженного взаимодействия стало выявление нарушений действующего законодательства 
и возбуждение ряда уголовных дел по фактам покушения на хищение мошенническим путем денежных 
средств, выделенных в качестве мер государственной поддержки гражданам, а также по факту кражи», — 
говорится в сообщении.

«Благодаря своевременному вмешательству прокуратуры, предотвращено неправомерное завладение 
бюджетными средствами на сумму более 1,1 млн рублей. В настоящее время по подобным фактам 
возбуждено три уголовных дела по части 3 статьи 30 и части 3 статьи 159 УК РФ «Покушение 
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на мошенничество в крупном размере», — уточняют в ведомстве.

Проверка, проведённая Крымской межрайонной прокуратурой, выявила отсутствие 32 осветительных 
установок «Световая башня», приобретённых за счёт средств общероссийской общественной организацией 
«Красный крест», стоимостью более 2,8 млн рублей. По материалам проверки возбуждено и расследуется 
уголовное дело по пункту «б» части 4 статьи 158 УК РФ «Кража, совершённая в особо крупном размере».

Кроме того, в результате совместной работы прокуроров с органами внутренних дел установлен факт 
хищения денежных средств в размере более 9 млн рублей, выделенных в 2009 году на расчистку русел рек 
в Крымском районе. С учётом собранных прокуратурой материалов возбуждено уголовное дело по части 
4 статьи 159 УК РФ «Мошенничество, совершённое в особо крупном размере».

Как сообщает пресс-служба, в настоящее время правоохранительными органами проводится ещё десять 
доследственных проверок. «Ход расследования уголовных дел, проведения доследственных проверок 
и законность принятых по ним процессуальных решений находится на постоянном контроле прокуратуры 
края», — отмечают в Генпрокуратуре.

Напомним, наводнение 6 и в ночь на 7 июля затопило порядка 7 тысяч жилых домов в Крымске, 
Геленджике, Новороссийске и ряде посёлков Краснодарского края. Жертвами стихии стали 168 человек. 
Свыше 1,7 домов в Крымске были признаны непригодными для проживания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28958.html

Канада закрыла своё посольство в Иране и высылает иранских 
дипломатов
Власти Канады приняли решение о закрытии посольства страны в Тегеране, а иранским дипломатам 
предписали покинуть Оттаву в течение пяти дней. Об этом 7 сентября сообщил министр иностранных дел 
Канады Джон Берд.

Комментируя данное решение, он отметил, что Канада рассматривает иранское правительство как 
«наиболее серьёзную угрозу глобальному миру и безопасности на сегодняшний день». Берд упомянул 
о ядерной программе Ирана, а также отметил, что Тегеран оказывает «всё нарастающую военную помощь 
режиму Башара Асада» в Сирии.

Кроме того, глава МИД Канады заявил, что Иран «предоставляет убежище и оказывает поддержку 
террористическим группам», в связи с чем правительство Канады включило исламскую республику в свой 
список стран, поддерживающих терроризм.

Берд добавил, что власти Ирана с «вопиющим неуважением» относятся к Венской конвенции, 
гарантирующей безопасность сотрудникам дипломатических представительств, и по этой причине «Канада 
больше не может сохранять дипломатическое присутствие в Иране».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28959.html

Жители Химок ждут у власти новых людей: опрос
44% жителей города Химки удовлетворены положением дел в их городе. Однако 77% опрошенных 
всероссийским ценром изучения общественного мнения (ВЦИОМ) горожан выступают за то, чтобы в 
городскую власть пришли новые люди, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

При этом 41% респондентов  являются сторонниками масштабного обновления администрации города. За 
частичное обновление кадрового состава городской администрации высказываются 36% респондентов. 
Каждый десятый ратует за то, что подобные изменения в городской власти сегодня не нужны.

48% опрошенных недовольны ситуацией в Химках. Социологи отмечают, что респонденты склонны давать 
умеренные оценки (35% - скорее довольны состоянием дел и 35% - скорее не довольны).

Относительное большинство жителей Химок за последний год не заметили изменений ситуации в городе 
проживания (39%).Позитивные преобразования отметили 35% респондентов. В то время как об 
отрицательных изменениях сообщил каждый пятый опрошенный.

Наиболее заметные позитивные изменения в их городе – благоустройство (19%), наведение чистоты и 
порядка (15%), а также обустройство детских площадок (12%). Также респонденты называли такие 
преобразования как строительство и ремонт дорог (10%), озеленение и развитие инфраструктуры (по 4%), 
работа общественного транспорта (3%) и другие.

Среди негативных изменений опрошенные называют в первую очередь точечную застройку (11%), ситуацию 
с дорогами и пробки на них (по 7%), а также плохую экологию (6%). В ряду негативных сторон были названы 
наплыв мигрантов, плохая инфраструктура (по 5%), ситуация в сферах здравоохранения и ЖКХ (по 4%), 
отсутствие парковок и наличие торговых палаток (по 3%).
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Наиболее острые проблемы Химок, на которые властям следует уделить отдельное внимание, по мнению 
жителей города, – это плохие дороги (12%), дефицит мест в  детских садах (10%) и проблемы в системе 
здравоохранении (9%).  Среди важных вопросов также опрошенные называли транспорт и социальные 
проблемы (по 7%), ЖКХ и плохую экологию (по 5%), ситуацию в сфере образования (4%) и другие.

Тем не менее, за представителя команды городской администрации на выборах проголосовали бы 32% 
жителей г. Химки, если бы выборы состоялись  в ближайшее воскресенье. Практически такая же доля 
опрошенных (30%) отдала бы голос другому кандидату. Стоит отметить, что 17% опрошенных не стали бы 
принимать участие в выборах. Каждый пятый затруднился ответить.

Среди местных общественных и политических деятелей жители Химок на посту главы города хотели бы 
видеть исполняющего обязанности мэра Олега Шахова (7%), лидера движений «Экооборона» и «В защиту 
Химкинского леса» Евгению Чирикову (6%), главу химкинского отделения партии «Яблоко» Игоря 
Белоусова и экс-заместителя руководителя Росприроднадзора Олега Митволь (по 2%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 31 августа-4 сентября 2012 г. методом личного интервью. Опрошено 600 
жителей городского округа Химки. Статистическая погрешность не превышает 3,9%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28960.html

Количество зерна, собранного в Белоруссии, превысило прошлогодний 
уровень
Общий вес зерна, собранного в Белоруссии всеми категориями хозяйств, на сегодняшний день составляет 
9,125 млн тонн против 8,085 млн тонн, собранных в прошлом году на аналогичную дату. Об этом 7 сентября 
сообщили журналистам в министерстве сельского хозяйства и продовольствия республики, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Наибольший объём урожая собран в Минской области - 2, 292 млн тонн, наименьший показатель у 
Гомельской области - 1,018 млн тонн. При этом в Минсельхозе подчёркивают, что в этом году, в отличие от 
прошлого, абсолютно все области смогли преодолеть отметку в миллион тонн.

В государственном секторе белорусского АПК зерновые и зернобовые культуры на сегодняшний день 
убраны на площади в 2,351 млн гектаров, что составляет 98,9% от общего объёма.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28961.html

Россияне поддерживают прямые выборы глав городов и сёл
79% россиян хотели бы, чтобы главы их поселений избирались, а не назначались. Это выяснили социологи 
фонда «Общественное мнение» (ФОМ), опросившие 1500 россиян в 43 регионах страны, сообщает 
корреспондент ИА REX. По мнению жителей страны это честно, справедливо, демократично, жители 
поселений лучше знают своих кандидатов и избранный руководитель будет более ответственен.

Интересно также, что 36% опрошенных предпочитают, чтобы глава их поселения был беспартийным. 
Однако в первую очередь они обратят внимание не на партийность, а на моральные качества кандидата, 
его трудовой путь, биографию и образование.

В целом 35% респондентов оценивают работу главы их поселения как хорошую и 32% — как плохую. При 
этом 35% сообщили, что их глава был избран и 33% — что назначен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28962.html

Белоруссия и Таджикистан намерены наращивать кооперацию своих 
предприятий
Белоруссия и Таджикистан продолжат налаживать кооперацию своих предприятий. Об этом заявил посол 
Таджикистана в Минске Козидавлат Коимдодов на пресс-конференции 7 сентября, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, по его словам, в настоящее время прорабатывается вопрос о том, чтобы таджикский хлопок 
поставлялся в Белоруссию с целью «доведения до конечной стадии производства» на белорусских 
предприятиях.

Кроме того, сообщил посол, к сегодняшнему дню проработаны все документы по созданию на юге 
Таджикистана, в Хатлонской области, производства белорусских тракторов. После запуска проекта 
планируется ежегодно производить в Таджикистане 250 тракторов, а к 2017 году довести их производство 
до 1,5 тысяч год. Как отметил Коимдодов, данное производство «будет ориентировано и на соседние 
регионы».
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Также стороны изучают возможность открытия в Таджикистане сервисного центра БелАЗа, что позволит 
на месте ремонтировать технику, поставленную в Таджикистан для строительства крупных энергетических 
объектов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28963.html

Таджикистан не готов вступать в Таможенный союз: посол
Таджикистан на нынешнем этапе не готов ко вступлению в Таможенный союз. Об этом заявил посол 
Таджикистана в Белоруссии Козидавлат Коимдодов на пресс-конференции в Минске 7 сентября, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам дипломата, правовую базу, необходимую для вступления, можно создать за сравнительно 
короткий срок, но большее значение имеет наличие соответствующей экономической базы. Как отметил 
Коимдодов, в случае вступления в Таможенный союз Таджикистан потеряет 400-500 млн долларов. «А эти 
деньги надо сначала найти», — сказал он.

Комментируя вопрос о преимуществах Таможенного союза, посол отметил, что свободного перемещения 
рабочей силы и товаров можно достичь и в ЕврАзЭС, и в СНГ.

«Опыт показывает, что вхождение Белоруссии, Казахстана, России в это объединение сопровождалось 
скачкообразным ростом цен на продукты, что было вызвано разным уровнем развития государств. К этому 
надо готовиться. Поэтому, я думаю, что мы не должны спешить», — добавил Коимдодов.

Ещё одним из обстоятельств, сдерживающих вступление Таджикистана в Таможенный союз, по его словам, 
является отсутствие у республики общих границ с данным межгосударственным объединением, которые 
появятся лишь в случае вступления туда Киргизии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28964.html

Продолжение «арабской весны»: к России могут подобраться через 
Казахстан
До тех пор, пока Иран цел Средней Азии вряд ли что-то угрожает, считает политолог, эксперт ИА     REX   
Ростислав Ищенко. «Слишком изолирован этот регион, во-первых. И слишком велик риск конфронтации 
с Россией, во-вторых. Остаться в изолированном регионе, с раздражённой Россией, с одной стороны 
и враждебным Ираном, с другой — гарантированно проиграть партию», — заявил эксперт.

По его мнению, единственная страна, где игра стоит свеч — Казахстан: «Он полностью 
отрезает Среднюю Азию от России и, тем самым, резко меняет общую ситуацию 
в регионе. Велик соблазн оторвать его от Таможенного союза и, тем самым, похоронить 
проект. Он обладает привлекательной ресурсной базой. Он — уже не совсем Средняя 
Азия. Это выход на нижнюю Волгу и Южный Урал, с одной стороны и Дальний 
Восток, с другой. Он возглавляется пожилым президентом с диктаторскими 
полномочиями и без чётко определённого (и закреплённого консесусом элит) порядка 
престолонаследия».

Ищенко полагает, что Назарбаев может выпустить рычаги управления в любой момент. После этого, по его 
словам, практически неизбежно наступает борьба группировок, каждая из которых попробует разыграть 
трайбалистскую карту конкурирующих жузов. «А уж традиция использования улицы в политическом 
противостоянии восходит в Казахстане к средине 80-х (смещение Кунаева и назначение Колбина, которого 
вскоре, через 2 года, и сменил Назарбаев). Да и в текущем году уличные мятежи в Казахстане 
отрабатывались», — резюмировал политолог.

Напомним, в 2008 году «арабская весна» началась с Северной Африки — Тунис и Египет, затем Ливия. 
До этого «цветные революции» отрабатывались в Грузии и на Украине. Постепенно был взят курс на восток. 
Сейчат отрабатывается Сирия, впереди Иран. Не исключено, что прежде, чем бить по России или Китаю, 
будет подготовлена почва в Центральной и Средней Азии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28965.html

В Россошанском районе Воронежской области открыт новый 
молодёжный центр
7 сентября губернатор Воронежской области Алексей Гордеев совершил рабочую поездку в Россошанский 
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муниципальный район. Об этом сообщили корреспонденту ИА REX в Управлении по взаимодействию 
со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

Рабочую поездку губернатор начал с торжественного открытия «Молодёжного центра» в городе Россоши. 
Первая часть этого центра была торжественно открыта в ноябре 2011 года — в ней разместился ЗАГС, 
а теперь к нему добавился крупный киноконцертный комплекс с двумя кинозалами 3D и учебный блок. 
Молодёжный центр общей стоимостью 581,6 млн рублей также включает в себя обсерваторию, 
многочисленные кружки и клубы, бильярдный зал, диско-зал и кафе, в меню которого не будет алкогольных 
напитков. Алексей Гордеев прошёл по этажам здания и посмотрел современный киноконцертный зал, 
рассчитанный на 502 места, побывал в астрономическом классе, и испытал дорожку в боулинге.

После торжественного открытия Молодёжного центра губернатор обсудил основные проблемы 
и перспективы развития Россошанского района с главой администрации — председателем правления 
ассоциации «Совет муниципальных образований Воронежской области» Иваном Алейником. В ходе 
встречи Алексей Гордеев предложил оценивать эффективность работы руководителей исполнительных 
органов власти областного правительства в сфере взаимодействия с органами местного самоуправления. 
«Процедура будет носить публичный характер, а вот голосовать руководители муниципальных образований 
будут тайно. И я буду понимать, кто у нас недорабатывает. Победителей по оценке муниципальных 
образований по итогам года будем награждать», — пояснил Алексей Гордеев.

Затем на встрече с журналистами Алексей Гордеев отметил, что перспективы развития района 
положительны и инвестирование здесь будет только набирать обороты, так как район крупный 
и располагает мощным экономическим потенциалом.

Позже губернатор осмотрел участок реконструированной дороги, которая соединяет Россошанский 
и Верхнемамонский районы и проходит от Ольховатки — Старой Калитвы через Дон. Отрезок дороги 
составляет чуть более 9 километров, но он позволяет сократить расстояние между двумя райцентрами 
на 62 километра. Два месяца назад во время своего визита в Россошанский район Алексей Гордеев дал 
поручение завершить ремонт последнего участка длиной 2,1 км к сентябрю. И теперь лично убедился в том, 
как исполняется его распоряжение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28966.html

Россия и Украина обсуждают создание зернового совета
Минсельхоз России и Минагропрод Украины обсуждают вопрос о создании «Черноморского зернового 
совета» — координирующего органа для обмена информацией в целях усиления позиций двух стран 
на мировом рынке зерна. Об этом 7 сентября сообщает пресс-служба российского ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

5 сентября в Киеве в рамках деловой программы международной агропромышленной выставки «Агро-2012» 
состоялась встреча заместителя министра сельского хозяйства России Ильи Шестакова с заместителем 
министра аграрной политики и продовольствия Украины Александром Сенем.

«Главным пунктом повестки переговоров стал вопрос о создании „Черноморского зернового совета“ — 
координирующего органа, главной задачей которого будет обмен информацией в целях обеспечения 
конкурентных преимуществ России и Украины на мировом рынке зерна», — говорится в сообщении.

Создание совета, как предполагается, будет также способствовать увеличению суммарного производства 
зерновых культур в странах-членах, укреплению и развитию экспортных возможностей, в том числе 
повышению эффективности использования экспортной инфраструктуры и снижению экспортных затрат.

«В долгосрочном плане деятельность совета позволит выработать унифицированные правила торговли, 
общие подходы в отношении экспорта зерна, проводить согласованную инвестиционную политику, 
осуществлять, при необходимости, взаимопоставки зерна, реализовывать совместные проекты по развитию 
инфраструктуры зернового рынка в третьих странах», — отмечают в Минсельхозе.

Для реализации инициативы стороны приняли решение включить в повестку дня очередного заседания 
российско-украинской подкомиссии по вопросам агропромышленного комплекса вопрос о возобновлении 
деятельности межведомственной рабочей группы по скоординированному развитию рынка зерна России 
и Украины.

Планируется, что встреча пройдёт 12 октября в Москве под председательством министра сельского 
хозяйства России Николая Фёдорова и министра аграрной политики и продовольствия Украины Николая 
Присяжнюка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28967.html
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